

Natalité, mortalité et croissance naturelle. Pays Basque

Définition

Cet indicateur permet de mesurer le nombre de naissances et de décès sur une année sur l'ensemble du territoire du Pays Basque

Cet indicateur permet également de renseigner la croissance naturelle : la différence entre naissances et décès. En effet, la croissance naturelle résulte de la soustraction du nombre de décès au nombre de naissances vivantes et permet ainsi de suivre l'augmentation ou la diminution de la population (les mouvements migratoires ne sont pas inclus dans le calcul).

Périmètre

Pays Basque, CAB, Navarre, Alava, Gipuzkoa, Biscaye, Pays Basque Nord

Variabes et catégories

- **Naissances** : nombre absolu d'enfants nés sur une année
- **Décès** : nombre absolu de décès sur une année
- **Croissance naturelle** : différence entre naissances et décès (naissances – décès)

Sources d'information :

Les données proviennent de trois instituts de statistique officiels (EUSTAT, INEE et INSEE). La collecte et la mise en commun des données est réalisée par Gaindegia (Observatoire pour le développement économique et sociétal du pays Basque).

Caractéristiques des sources

Les statistiques concernant les naissances et les décès proviennent des données issues des recensements ponctuels.

Responsable de la collecte et du traitement

EUSTAT (CAB), INE (Navarre) et INSEE (Pays Basque Nord)
Recueil des informations : Gaindegia

Premières données et fréquence de collecte

Fréquence : annuelle
Premières données: 2000

Informations complémentaires

Publications et rapports

Données
<http://www.datuak.net/>